

saint Basile le Grand

31. LETTRE

A Arcadius évêque.

Saint Basile loue l'évêque Arcadius du zèle qu'il avait pour la gloire de l'Eglise.

Après avoir reçu vos lettres, j'ai remercié Dieu. Je voudrais de tout mon cœur pouvoir remplir les grandes espérances que vous avez conçues de moi, et que vous reçussiez la récompense du respect que vous me témoignez pour l'amour de Jésus Christ. J'ai eu beaucoup de joie d'apprendre que vous ayez construit une maison à sa gloire, et que vous viviez d'une manière qui convient à un chrétien. Les soins que vous vous donnez pour la maison de Dieu, vous méritent une demeure éternelle dans le ciel. Parmi ses fidèles serviteurs je voudrais avoir part à votre zèle, et pouvoir découvrir les reliques des martyrs : si la mémoire du juste est éternelle, participerai à la gloire que le Seigneur vous procurera.